

# LA GAZETTE BIGOUDENE

2ème trimestre 2021

Après cette longue période de crise sanitaire, nous nous sommes rendus compte que certains d'entre nous s'étaient sentis isolés, voire « déboussolés » et l'idée de créer une « Gazette Bigoudène » à l'instar de l'URAVF Bretagne qui vient de publier « La Gazette Bretonne », permettrait de maintenir un contact régulier. Tous les adhérents n'ont pas les mêmes activités au sein de l'association et ne savent pas toujours ce qui s'y passe vraiment.

*En créant cette « Gazette Bigoudène », l'idée est également que vous puissiez partager avec nous vos découvertes, vos rencontres ou vos photos. En alimentant cette gazette, vous participerez de façon bénévole à son animation.*

## Avril 2021

La reprise de quelques activités extérieures a eu lieu en avril avec, notamment, de jolies balades sur le littoral et la visite des champs de jacinthes et tulipes à la Torche



D'autres ont repris la pétanque alors que les premiers beaux jours se profilait



Les ateliers en intérieur comme la philo et la conversation espagnole ont également pu avoir lieu en petits comités chez l'un ou l'autre des participants.

---

## Mai 2021

C'est avec beaucoup de courage que certains de nos membres, dont Linda notre présidente, ont accepté d'encadrer un événement sportif « La Flèche bigoudène », une course cycliste dont le circuit de Penmarch à Pont L'Abbé était très animé.



Linda et Jean Jacques, concentrés



Bénédicte et Patrick heureux et souriants

---

La petite anedocte qui a fait sourire le Pays Bigouden en ce mois de mai, c'est la disparition des lunettes de Polnareff.

Vous connaissez tous ce fameux saule pleureur à l'entrée de Pont L'Abbé, en venant de Quimper (rue Louis Lagadic). Il a été sympathiquement décoré d'une paire de lunettes blanches géantes il y a déjà plusieurs années qui font ressembler ce saule au visage de Polnareff. Disparues en avril, elles ont été retrouvées en mai pour la joie de tous.



## Juin 2021

Patrick et Christiane ont organisé des Portes Ouvertes à Plonéour Lanvern le samedi 19 juin afin de faire connaître l'AVF aux nouveaux arrivants sur le territoire. D'autres événements de ce genre seront organisés à la rentrée dans d'autres communes.



-----

Et nous avons terminé la saison par notre pique-nique annuel qui cette année était aussi la réunion des nouveaux arrivants, au niveau national, puisque la soirée habituelle de novembre n'a pu avoir lieu. Nous étions environ 70 à nous retrouver avec grand plaisir. Le ciel était un peu couvert mais la pluie ne s'est pas manifestée. Les discussions et les

rires fusaient de toute part, la convivialité était présente plus que jamais. L'après-midi s'est poursuivie dans les rires et les activités diverses : pétanque, quilles ....

Vivement la rentrée que nous puissions reprendre nos activités !!



